

par état au culte intense de l'Eucharistie. comment notre paroisse de La Mure où le Saint prêtre a rendu sa belle âme à Dieu et fait sa dernière et si édifiante communion, ne deviendrait-elle pas la paroisse eucharistique entre toutes...?"

Fin du Congrès.

Le Congrès se termine par un pèlerinage à la Salette. Le T. S. Sacrement y est exposé dans la Basilique toute la journée du dimanche. A la grand messe solennelle, Mgr Henry



Chambre où le V. P. Eymard rendit sa belle âme à Dieu.

prononce une homélie, prenant pour texte ces paroles : Je suis la Vie. " C'est par l'Eucharistie, dit Sa Grandeur, que notre vie se trouve immédiatement et intimement unie à la vie même de Dieu. Et les effets de cette union, quand on s'approche du banquet céleste avec les dispositions requises, sont merveilleux. La communion nous transforme en Notre-Seigneur, si bien que nous pouvons nous dire avec St Paul : ce n'est plus moi qui vis, c'est Jésus-Christ qui vit en moi. La communion nous apporte avec elle les énergies nécessaires et surabondantes qui nous permettent de réparer nos forces, de guérir nos misères, de réagir contre les mauvais instincts de notre nature, de persévérer dans la pratique du